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会長 高橋博様

幹事 丹羽義昭様
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No,3    2014年7月17日 (木)　 第 115 回例会

点鐘　１９：００ 平良　嘉浩　会長
会長挨拶　平良　嘉浩　会長

食事　１８：３０～１８：５０

本日の例会 第１１４回例会記録

18：00会員集合　　18：30食事

フェリーチェ３階

ガバナー公式訪問 クラブ協議会

7月・8月例会プログラム

ほとんどが２回目の会長職の方ばかりで、皆様知り合いでも
あり、気楽な気持ちで１年が過ごせることだと思います。ご指
導ご鞭撻を宜しくお願い致します。
  本年のテーマとして、語り合おうロータリーといたしました。
各委員会で自覚し、たくさんの話題を提案し何度も話し合
い、新しい目標を設定し、できましたら長期計画まで作成でき
ればとおもいます。新しい会員は決まりごとの中で行動します
が、意味が分からずに途中参加となり、積極的にはなれない
と思います。将来の計画等を会員全員で話し合いできれば、
楽しいクラブライフにつながると思います。
　著名人ロータリアンを調べてみました。日本の統治で大活
躍した、ダグラスマッカーサーです。そもそも軍人がどうして
ロータリアンなのか、疑問をもちました。調べてみるともともと
フィリピインをアメリカが統治していた時代に最高軍事顧問と
して、長いこと関わっていました。マニラホテルのスイートルー
ムに居住し、投資に才能が有り大変な金持ちになりました。そ
こでフリーメイソンのメンバーとなりロータリークラブにも所属し
ました。
　東京ロータリークラブの戦後再スタートの例会で、来賓とし
て大変友好的なスピーチをおこなっています。それ以来東京
RCの名誉会員として活躍しました。
　フリーメイソンとゆう言葉に出会い少し調べてみました。イギ
リスでスタートしたであろう友愛結社、もしくは秘密結社とも言
われているようです。
　映画のダビンチコートで、日本人にもなじみ深くなったと思
います。残念なことにフリーメイソンとは、ロータリークラブと
か、ライオンズクラブとか、よくわからない団体ですと説明にあ
りました。一般の方たちはロータリークラブのことを、そのよう
に感じているのでしょう、大変残念に思います。
　広報の意味も含めて、ロータリーのバッジをいつも胸につけ
どんどん世間に広報していきます。

平良　嘉浩　会長

平良　嘉浩　会長

出　席　委 員 会

公式訪問打合せ

フェリーチェ３階

クラブﾌｫｰﾗﾑ

  八潮イヴニング
RC会長白岩輝幸
様、幹事藤波達也
様、草加中央RC幹
事百瀬皓様いらっ
しゃいませ。心より
うれしく思います。
本年度の９グルー
プ会長幹事さんは

ロータリーソング「奉仕の理想」

19：00点鐘　　　　　21：00終鐘
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点鐘　

松澤　勝広　幹事

親睦活動委員会

委員会報告

クラブ協議会
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会長　平良　嘉浩 　　　　副会長　市川　英敏
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国際ロータリー 第２７７０地区 第９グループ

国際ロータリー会長        　 ゲイリーC.K.ホァン（台湾 台北ＲＣ）

第２７７０地区ガバナー         濱野　英美（大宮シティＲＣ）

第９グループガバナー補佐     大島　勝（八潮みらいＲＣ）

ROTARY CLUB OF YASHIO MIRAI

フェリーチェ３階

8月6日
水曜日

フェリーチェ３階

クラブ協議会　公式訪問打合せ

18：50ガバナー入場　　写真撮影



ニコニコ本日 ¥47,000 ポリオ累計 ¥1,638

国際奉仕
委員会

草加中央ＲＣ
百瀬皓幹事

クラブ協議会　(各委員長活動方針発表)

¥21,000

八潮イブニングＲＣ
白岩輝幸会長／藤波達也幹事

第９グループ
大島ガバナー補佐

☆第９Ｇ　大島勝ガバナー補佐
　新年度で会長、幹事様おめでとうございます。
　本年度一年間お互いにがんばりましょう。
☆八潮ＥＲＣ　白岩輝明会長
　平良会長、松澤幹事様、一年間よろしくお願いします。
　又、公式訪問、合同例会楽しく行いましょう。
☆八潮ＥＲＣ　藤波達也幹事
　平良会長・松澤幹事一年間お世話になります・
　今年度の合同例会楽しみにしております。
☆草加中央ＲＣ　百瀬皓幹事
　本日はおせわになります。２０１４－１５年度、平良会長
　松澤幹事年度スタート、おめでとうございます。
　一年間楽しみながら、お互いに頑張りましょう。
☆坪田祐貴会員
　かつて無い５０年振りの台風襲来報道、皆様気をつけましょう。
　本日も宜しく。
☆本多重康会員
　今年も宜しくお願いします。
☆加藤修会員
　お客様ようこそあるがとうございます。本日も宜しく。
☆高橋洋一会員
　本日はＰＴＡ理事会があるため、途中で退席します。
　よろしくお願いします。
☆伊藤祐嗣会員
　今日は、八潮イブニングＲＣ白岩会長、藤波幹事様、
　草加中央ＲＣ百瀬様、よこそいらっしゃいませ。
☆雨甲斐隆様
　小腸狭窄という病気で入院しまして、伊藤年度最終例会
　平良年度の初例会、共に欠席しまして申し訳ございませ
　ん。これからもよろしくお願いします。

☆宮内弘好会員
　本日も宜しくお願いします。
☆石塚恭央会員
　お客様ようこそ、本日も宜しくお願い致します。
☆金杉光左生会員
　お客様いらっしゃいませ。今年度も宜しくお願い致します。
☆大月正雄会員
　台風接近ですが注意しましょう。
　大島ガバナー補佐、大変ですがご指導宜しく。
☆市川英敏会員
　暑いです。平良、松澤年度も暑く？熱く行きましょう。
☆木村真一郎会員
　今夜、台風が抜けると関東は梅雨明けでしょうか？
　本日も宜しくお願い致します。
☆小池史郎会員
　草加中央の百瀬様、八潮イブニングの白岩様、藤波様
　本日はようこそ。一年間よろしくお願い致します。
☆本間守会員
　平良会長、松澤幹事一年間よろしくお願い致します。
　八潮ＥＲC白岩会長、藤波幹事、草加中央ＲＣ百瀬幹事
　ようこそおいでいただきありがとうございます。
☆松澤勝広幹事
　八潮イブニング白岩会長、藤波幹事、草加中央の百瀬
　幹事いらしゃいませ。ごくろう様です。
　今度例会におじゃまします。宜しくお願いします。
☆平良嘉浩会長
　お客様いらっしゃいませ。本日はありがとうございました。
　今後供ご指導宜しくお願い致します。
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幹事報告
・第１８回中学校音楽フェスティバル打合せ会「第１８回中学校音楽フェスティバル」の運営
　Ｈ２６年７月２５日(金)１３：３０～１４：３０　八潮市役所別館２Ｆ会議室
・２０１４－１５奉仕プロジェクト部門セミナーご案内　登録締切７月１５日(火)
　２０１４年８月２日(土)登録開始１２：３０　点鐘１３：００　閉館１７：３０　市民会館いわつき
・第２７回インターアクト年次大会の開催　申込締切Ｈ２６年７月２３日(水)
　Ｈ２６年８月１７日(日)登録受付９：００　開会式９：４０　閉会式１６：００　栄東中学・高等学校

お客様


